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CDU-Fraktion
( Antrag Nr. 0682/2008 )

Eingereicht am 10.03.2008 um 13:45 Uhr.

Ratsversammlung

Antrag der CDU-Fraktion zu EC-Kartenzahlung

Antrag

Die Verwaltung der Landeshauptstadt Hannover wird aufgefordert, in allen städtischen 
Einrichtungen mit hohem Besucher- bzw. Nutzerverkehr, z.B. in den Bürgerämtern, im 
Standesamt, Museen, Bäder etc. Zahlungen mit der EC-Karte zu ermöglichen.

Begründung

In vielen städtischen Einrichtungen ist die Zahlung mit der EC-Karte derzeit noch nicht 
möglich.

Die EC-Karte wird von den Bürgerinnen und Bürgern außerhalb öffentlicher Einrichtungen 
und der Verwaltung zum bargeldlosen Zahlen bereits vielfach genutzt. Sie führt - in der 
Regel für beiden Seiten - zu einem einfachen, bequemen und zugleich sicheren 
Zahlungsverkehr, wobei nur geringe Transaktionskosten verursacht werden.
Die Einführung dieser Zahlungsweise ist dabei auch ein wichtiger Schritt auf dem Weg zu 
einer dienstleistungsorientierten Verwaltung.

Rainer Lensing 
Vorsitzender

Hannover / 26.03.2008


